



Integration: Martina Polleres, Birgit Haidenwolf, Christoph Planitzer, Mary Kreutzer, Martin Fasan, Ilse Steiner.

Foto: mrjix

Rege Diskussion beim Integrationsstammtisch

NEUNKIRCHEN. Gemeinsam mit der Caritas und dem Amt für Integrationsangelegenheiten veranstaltete die Stadtgemeinde unter Birgit Haidenwolf und Martin Fasan eine Integrationsdebatte im Sparkassensaal der Musikschule. Ziel war es, verschiedene Aspekte der Integrationsproblematik zu definieren und gemeinsam

nach Lösungen zu suchen. Unter den Besuchern waren auch Neunkirchner mit Migrationshintergrund, die sich rege an der Diskussion beteiligten. Als größter Kritikpunkt wurden dabei mangelnde Sprachkenntnisse angeführt. Als Podiumssprecher kamen Tülay Tuncel und Franjo Steiner, Thomas Schmidinger moderierte.

Leiner
Der Leiner ist meiner.



FR., 10. & SA., 11. MAI

**DIE LEINER
TREUE TAGE**

-25%*